



Das Architekturbüro huber waser mühlebach hat Asplunds Sommerhaus in Stennäs ausgewählt und neu gezeichnet.



Mein Lieblingshaus • Urtümliche Themen

Erdgeschoss, Haus in Stennäs, Sorunda, Schweden, 1937–40
Architekt: Erik Gunnar Asplund

«Uns fasziniert die Einpassung des Hauses in die Natur, die Erdverbundenheit durch die eingeschossige Konstruktion, die sanfte Abtrepung zum Ufer hin. Überhaupt hat Asplund urtümliche Themen wie das schützende Dach über dem Kopf oder das wärmende Feuer virtuos in der Wohnlandschaft umgesetzt, so wird beispielsweise das massive Cheminée zum Dreh- und Angelpunkt in der Wohnlandschaft. Der gesamtheitliche Anspruch ist in jeder Nische, jeder Oberfläche und jedem Möbel spürbar, die Räume sind auf die Bewohner massgeschneidert.» Thom Huber, Claudio Waser und Claudia Mühlebach; huber waser mühlebach, Luzern. Letzter gewonnener Wettbewerb: REAL Recycling Center, Ebikon (2017).



Ein Haus, eingepasst in die Natur